

2024-06-08

## La honestidad derrotó a la calumnia, la defensa de los derechos le ganó a los privilegios: Sheinbaum en festejo con Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/la-honestidad-derroto-a-la-calumnia-la-defensa-de-los-derechos-le-gano-a-los-privilegios-sheinbaum-en-festejo-con-brugada/>

Clara Brugada festeja con Claudia Sheinbaum entrega de constancia como Jefa de Gobierno Electa. La presidente electa agradeció el apoyo del pueblo de la Ciudad de México

Este sábado, en la Arena México, Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa de México, y Clara Brugada, Jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, celebraron la entrega de la constancia de mayoría a Brugada. En un evento con simpatizantes, Sheinbaum agradeció el apoyo mayoritario del pueblo al proyecto de la Cuarta Transformación y la defensa realizada por los ciudadanos de la capital del país.

Durante el festejo, Sheinbaum aseguró que trabajará junto a Brugada en la construcción de cablebuses, el apoyo al metro y la conectividad del Valle de México. Además, se comprometió a garantizar el abastecimiento de agua potable con un programa que asegure el acceso del líquido a cada familia, fortalecer el sistema de salud capitalino con el IMSS-Bienestar y apoyar la creación de un proyecto integral de seguridad.

Reafirmando los principios del movimiento que llevó a Andrés Manuel López Obrador a la presidencia en 2018 no mentir, no robar y no traicionar al pueblo de México Sheinbaum defendió las causas y principios del humanismo mexicano, enfatizando que "por el bien de todos, primero los pobres", "no puede haber gobierno rico con pueblo pobre" y que el "poder sólo tiene valor cuando se pone al servicio de los demás".

Este 8 de junio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México entregó la constancia de mayoría a Clara Brugada como Jefa de Gobierno electa. Brugada afirmó que este documento representa la lucha de generaciones y de los sectores de la clase trabajadora y campesina que confiaron en la ruta de la 4T, defendiendo el proyecto encabezado por López Obrador y Sheinbaum.

"Esta ciudad confirma su firme vocación democrática, su deseo por seguir siendo la ciudad de los derechos y libertades. Le debemos este triunfo a los ciudadanos", afirmó Brugada.

Defendió los derechos de la diversidad sexual y se comprometió a que la Ciudad de México sea un faro en la defensa de los derechos humanos de los pueblos originarios y de las comunidades LGBT+.

Ante los ciudadanos, Brugada prometió cumplir con las propuestas y compromisos de su campaña para no defraudar a los habitantes de la Ciudad de México. Además, aseguró que su gobierno será austero y honesto, manteniendo finanzas públicas sanas y un fuerte compromiso con la ciudadanía. Brugada destacó que su elección representa la continuidad del legado de Sheinbaum, reiterando la voluntad del pueblo de seguir con el trabajo de la presidenta electa en la capital del país.

Te podría interesar: IEE confirma triunfo de Aristóteles Campos en Ocoyucan con ventaja de 819 votos.